



LOVE AND PEACE

GLOBAL SAI YOUTH NEWSLETTER



Numero 28- Julio 09, 2017



Nota del Editor...

Como suele decir Swami, incluso Dios que viene como un Avatar para estar con los humanos, constantemente se involucra en acciones. 'Mi vida es Mi mensaje', y verdadera cada acto de Swami es un gran ejemplo que Él ha puesto para todos nosotros. Para espiritualidad significa "Manos en la sociedad, cabeza en el bosque". El cuerpo, la mente

sentidos deben estar constantemente involucrados en la acción positiva, pero un con
desapego de todas las expectativas.

Mensaje de Swami para los Jóvenes Sai en todo el mundo esta semana:

*"Incluso si alguien ridiculiza, debes seguir haciendo Seva, te llevara a la transformación. En
camino, obtendrás más culpas y dificultad que apoyo. Hoy en día, hacer el bien se ha
difícil. Pero incluso si una persona es buena, el mundo puede ser cambiado: cuando eres
puedes hacer mucho más y debes tomar el camino del servicio."*

Suyo en Su servicio,

Bhuvana Santhanam

ARGENTINA



Servir en la diversidad

Buenos Aires, Corrientes, Salta y Jujuy – Junio 2017

¡Om Sri Sai Ram queridos hermanos y hermanas! Les damos una cálida bienvenida a la primera carta de los jóvenes de Argentina y esperamos que sea la primera de muchas.

Dado que los jóvenes de Argentina estamos comprometidos con muchas actividades personales tales como los estudios, el trabajo y la familia, los tiempos no coinciden para hacer una actividad en común. Sin embargo, cada uno se guarda un tiempo para servir a la sociedad desde las diferentes partes del país: dando alimento a los menos afortunados, enviando donaciones a familias carenciadas, ayudando a comedores comunitarios, Sai Assis brindando amor y compañía a nuestros hermanos de la tercera edad, ayudando con ropa y alimentos a nuestros hermanos venezolanos recién llegados a nuestro país por la difícil situación que están atravesando.

En Buenos Aires las actividades de servicio de este mes son: Narayana Seva, ayuda a los venezolanos, Sai Assis y donaciones a la provincia de Corrientes.



En el norte de Argentina los jóvenes Jujuy ayudan en un comedor comunitario regularmente. En este caso es comedor "los Doce Apóstoles" donde no solo brindan servicio, también comparten tiempo y experiencia con los niños que reciben el servicio y otros jóvenes que van a ayudar.



Muy pronto compartiremos un servicio todos juntos.

A sus divinos pies de loto

AMA A TODOS SIRVE A TODOS





Boletín de Canadá Julio 2017

Una gran bienvenida a nuestro séptimo boletín de Canadá. Que *Bhagavan* continúe regando Su Gracia, Amor y bendiciones a todos en Su Divina Misión.

Dos jóvenes canadienses tuvieron la suerte de asistir al encuentro de jóvenes en San José, California, el 17 de junio de 2017. Fueron muy inspirados por el mensaje de nuestro Divino Señor. Los jóvenes han decidido emprender proyectos sobre la falta de vivienda de los niños. Ellos estarán contactando grupos de iglesias, capítulos de bienestar social y aldeas de las Primeras Naciones para identificar a esos jóvenes y proveer sustento basado en sus necesidades. Los jóvenes están completamente equipados con el amor y la orientación de *Bhagavan* para llevar a cabo estos proyectos de acuerdo con Su Misión en esta región. Están planeando expandir las Reuniones de los Jóvenes en Calgary, Surrey y Vancouver en la región de Columbia Británica. Se organizó una distribución quincenal de alimentos para los amigos necesitados en Edmonton. Los artículos distribuidos fueron: paquetes de jugo, frutas y pan.



Con mucho amor y Sairams de los jóvenes y familias Sai de Canadá.



Norte de California, Seva de Desayuno

Junio 24, 2017

Hay mucha motivación entre los jóvenes de ser parte de Sai Ashraya, después de la visita de *Bhagawan* al área de la Bahía. El dio la dirección de que todos los jóvenes deben participar en el programa. Por su gracia, hay una avalancha de voluntarios, ya sean jóvenes o adultos, para unirse a la iniciativa de alimentación de indigentes. Los jóvenes del norte de California están preparados para expandir el Seva de desayuno en varias partes de la bahía y para interactuar con los jóvenes sin hogar.



El Sabado 24 de junio, a pesar de que era el día de un desfile anual muy grande en San Francisco, los jóvenes le rezaron a *Bhagawan* siguieron adelante con el Seva. Se desviaron en varias calles unidireccionales de la ciudad y finalmente llegaron a lugares donde podían encontrar hermanos y hermanas sin hogar. La vista de la sopa caliente, los plátanos y las barras de bocado los hizo tan felices y alegre que fueron a buscar otros hermanos y hermanas necesitados.

Los nuevos voluntarios quedaron tan emocionados por la situación en las calles que decidieron continuar la actividad con más frecuencia. Fue una experiencia nueva para que muchos estuvieran en las calles directamente e interactuar con los jóvenes.

Mientras que los necesitados estaban exaltados a comer la comida fresca caliente, se emocionaron más cuando la Juventud Sai interactuó con ellos. Compartieron sus historias de vida y ayudaron a los jóvenes a entender las razones y complejidades de la vida sin hogar. Proporcionaron grandes consejos a los jóvenes Sai sobre cómo pueden alcanzar más



Santa Ana



Hay muchos desafíos que enfrenta la población sin hogar en el sur de California y por lo tanto es algo que afecta a los jóvenes al núcleo.

La juventud hace un esfuerzo consciente de siempre sonreír a cada uno, así como para extender alegría y amabilidad al mejor de sus capacidades. Una vez al mes, el

grupo se reúne para tratar de cambiar las vidas de los demás para mejor. La sensación es grande, pero el efecto es magnífico. El grupo organiza paseos de comida los fines de semana para empacar desayunos o almuerzos calientes para tantas personas como puedan proporcionar comida en el área de Santa Ana. Las sonrisas de amor y gratitud en las caras de los adultos sin hogar y los niños son la recompensa de la actividad.

Distribuir las comidas calientes a los necesitados en el Centro Cívico de Santa Ana una vez al mes, ilumina sus días y trae mucha alegría. Ser amable y desinteresado no es difícil ni toma mucho tiempo. Es algo que es esencial para vivir. A través de esto, el grupo ha aprendido que cada pequeño acto de bondad siempre se paga. Esta es la oración que hay que mantener dentro, cada vez que se distribuyen comidas calientes. Participar en algo más grande que uno mismo otorga un gran sentido de gratitud al trabajar para hacer de la comunidad un mejor lugar para vivir.

Inicialmente, el grupo contribuye y compra agua, frutas, materiales alimenticios, etc. Se reúnen y la comida principal, como burritos de desayuno o galletas, se hace llena de amor. La distribución de este mes comprendía aproximadamente 100 burritos de desayuno, fruta y agua. En el parque, los indigentes se reunían para recibir las comidas. Se prestó especial atención a que nadie se perdiera. Especialmente en los días calurosos, el agua es intrínseca



y la comida es siempre una necesidad. "Dios bendiga" son las palabras que la mayoría de la gente dice porque están agradecidos por lo que se ofrece. La actividad de servicio mensual hace que todos se den cuenta de lo privilegiados que son. Esta es la forma de Swami de enseñar aprecio por los alrededores, pero también ayudar a otros que son menos afortunados.

Alimentar a la necesidad – Texas Seva Junio

En el 11 de junio 2017 los jóvenes estaban más de listos para seguir con su iniciativa de Alimentar a la Necesidad, y servir 108 sándwiches de Tofurky, galletas con queso y botellas de agua en un día muy caliente. Fue el fin de semana antes de la reunión con su Señor querido en California y sus corazones estaban llenos de amor y anticipación. Cantaron OMs y Gayatris con corazones llenos porque sabían que este servicio era más que cualquier servicio. Pero en verdad un proceso o un pequeño pero importante paso en el viaje de transformación. Porque los jóvenes entienden que los que sirven y los que son servidos no son diferentes.



Llenaron el auto de amor y se fueron. Les dijeron que toda la gente que siempre encontraban bajo los puentes iban a tener alojamiento gracias a la ciudad a finales de

Mayo entonces esperaban encontrar pocas personas ese día. Pero estuvieron asombrados cuando todos los indigentes del pasado se desaparecieron y solo encontraron almas nuevas. Huelga decir que este problema

era tan endémico para esta ciudad que iba a tomar mucho más para erradicar este problema. Aunque los jóvenes sabían que este *Seva* era sólo una pequeña piedra tirada al agua, esperaban que el efecto de rizo creciera.



Los bocadillos y las botellas de agua se repartieron amorosamente entre las almas necesitadas. Había amor y aprecio por todas partes mientras que los jóvenes se conectaban con estas nuevas caras todavía impresionados de cuantos vinieron. El calor era implacable, pero era como si de repente se oyera un grito y la Madre Tierra abrió sus cielos para liberar un aguacero de Amor para traer algo de alivio. Incluso se dieron cuenta de que una de las personas que usaban el

desbordamiento de los puentes, como una ducha para bañarse, les recordaba la falta de sanidad que estas pobres almas sufren día tras día.

Completaron la *Seva* y sus corazones se sintieron más ligeros. No podían eliminar las cargas que estas almas cargan todos los días pero rezaban que el amor que canalizaron

Huntsville Alabama

10 de junio del 2017

Servido: Ensalada con zanahorias y queso cheddar, bolsa pequeña de papas fritas, y tata de mora.

Cantidad: Una bandeja de ensalada, mas una bandeja de tarta y una bandeja de papas fritas

Ubicación: Salvation Army Red Shield Refugio de Emergencias en el centro de Huntsville.

Número de gente servidas: 30

Tiempo sirviendo: 1:45pm a 3:45pm

Los jóvenes Sai comenzaron a descubrir más sobre la situación de los desamparados y de los refugiados. Para muchas personas, solo toma una decisión y sus consecuencias inesperadas terminar en un estado de ruina financiera. Otro grupo de personas que visitan refugios porque no pueden permitirse el lujo de alimentarse son aquellos con discapacidades, como veteranos militares. Swami enfatizó que continuamos haciendo su trabajo y que servimos, no por compulsión para complacerlo, sino porque nos identificamos con nuestros semejantes.



Después de oír hablar de las trágicas vidas de adolescentes sin hogar que han sido rescatados por la iniciativa de *Bhagawan* en Sai Ashraya en California, se están haciendo preparativos para encontrar mentores e instituciones afines en el área de Birmingham, Alabama. Con el fin de emprender esfuerzos similares y en orden para replicar el éxito de los hermanos y hermanas Sai en la región del Valle del Silicio. Este estado tiene una gran población desamparada en relación con su tamaño, muchos de los cuales son huérfanos huyendo de la desesperación que sintieron dentro del sistema de cuidado de crianza y, desafortunadamente, los esfuerzos anteriores de otros grupos bien intencionados, pero con recursos limitados, tuvieron solo resultados mixtos.

Satsang y actualizaciones de noticias

La visita de Swami a California en 2017

Si quieres ver el video de la Divina Visita a California, haz clic en las siguientes fechas para ver:

[Norte de California - 18 de junio, Santa Clara, California](#)

[Sur de California - 24 de junio, Costa Mesa, California](#)